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Meine Ziele:
     die Arbeit der Fachschaften noch mehr verbreiten, sichtbar machen
     weitere Wege finden, wie wir uns noch mehr in die Uniorganisation mit einmischen können
     Unterstützung und sehr gute Integration ausländischer Studierender gerade bei der Ankunft in     
 Weimar (habe dies selbst bei meine Auslandsstudium erlebt)
     Gender-neutrale Toiletten (finde ich eine diskussionswürdige Idee und habe die Inspiration aus  
 meinem Auslandsstudium in England)
Ich freue mich auf  die möglichen neuen Herausforderungen und bedanke mich jetzt schon für  
eure Stimmen.
Bis hoffentlich bald im Fachschaftsrat.
Eure Nora

Bereits 2013/14 war ich 
Mitglied in der Fachschaft 
und möchte mich nun nach 
einem Auslandsaufenthalt 
wieder aufstellen lassen. 

Die Arbeit hat mir bisher 
viel Spaß gemacht, einen 
besseren Einblick in das 
Unigeschehen gegeben  
und mich um viele neue 
Kontakte zu anderen  
Fachschaften bereichert.
Ich bringe viel Motivation, 
Empathie und auch Fach-
schafts-Erfahrung mit, die 
mir helfen, schnell in die 
neue Legislatur mit all ihren 
Aufgaben zu starten und 
euch gut zu vertreten. 

Ich kann mir auch vor-
stellen wieder im StuKo 
aktiv zu sein.
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Stefan 
Back

Info: Sechstes Fachsemester Architektur Bachelor 
Wahlspruch: »Back for Good« – Dynamik und Hartnäckigkeit für 
den Fachschaftsrat Architektur.
Ziele:
      kreative Suche nach Arbeitsraum 
      entzerrte Prüfungsphase 
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für gute sachen  
und gegen schlechte Tobias Grandel
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"Interdisciplinary, international and innovative - that's how a university should be, in my opinion.  
As a student of  Mediaarchitecture, I am committed to this."

Lisa Pusch
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Liebe Studierende,
mein Name ist Constanze und ich hätte gerne eure Stimme für den 
Fachschaftsrat A&U!

Ich studiere Urbanistik im Master und habe schon meinen Bachelor 
in Urbanistik an der BUW gemacht. Dementsprechend kenne ich die 
Uni ziemlich gut, viereinhalb Jahre Bauhaus… ;)

Die zahlreichen Erfahrungen, die ich hier machen konnte, möchte ich 
jetzt nutzen, um euch und eure Interessen zu vertreten. Dabei werde ich 
den Fokus besonders auf den Übergang von Bachelor zum Masterstudi-
um sowie das Thema der Bachelor- und Mastermobilität legen. 

Des Weiteren bin ich mittlerweile Expertin in Fragen der Anrech-
nung von Studienleistungen im In – und Ausland. :)

Außerdem möchte ich die Kommunikation und Zusammenarbeit 
zwischen Lehre, Verwaltung und Studierendenschaft verbessern.

Gebt Ihr mir also die Chance und wählt mich in den Fachschafts-
rat Architektur & Urbanistik, werde ich die Interessen und Rechte der 
Studierendenschaft vertreten, egal ob Bachelor oder Master.
Ich danke Euch!
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Ich studiere Urbanistik im 2. FS.

Meine Familie kommt aus Sizilien, also 
wählt mich, denn ich habe ein Angebot, das 
ihr nicht ablehnen könnt ;) 
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Nach anderthalb Jahren in Lyon bin ich nun wohl wieder zurück 
im schönen Weimar – und hab Lust mit euch zusammen Rabatz 
zu machen! Institutionell im Stuko, FakRat, Inis, Referaten und 
anderen Gremien oder auch außerhalb der geordneten Welt in 
kleinen, schönen Grüppchen: Ich freue mich auf  die kommenden 
Semester mit »Viele(n) kleine(n) Leute(n), an vielen kleinen Orten, 
die viele kleine Dinge tun« um das Gesicht dieser (Weimar-)Welt zu 
verändern!

Julian Bucksm
aier 
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Seit nun schon zwei Legislaturperioden bin ich Mitglied und Vor-
stand des Fachschaftsrates Bauingenieurwesen. Als eure studen-
tischen Vertreter beschäftigen wir uns unter anderem mit folgen-
den Themen:
     Ansprechpartner bei Problemen rund ums Studium
     Studentische Vertretung in diversen Gremien
     Erstsemesterwoche
     Weihnachtsparty
     Masterersti-Grillen zum Sommersemesterbeginn
     Kommunikation mit der Fakultätsleitung
Mir macht diese Arbeit sehr viel Spaß und ich würde gern noch ein 
weiteres Jahr im FsR dabei sein. Also falls ihr mir die Möglichkeit 
geben wollt mich weiter zu engagieren: Gebt mir eine Stimme!

Leonore Gölfert
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26, UIM 2. Semester. 
Sein Blick sagt dreierlei: Er ist  gegen Auflagenfächer, er hört sich gern all 
eure Probleme an und wer Bier trinkt, muss auch anstoßen!" 

Nils Jautzus



Fachschaftswahl 2015
Never change a running system..

StuKo

StuKo

Max 
Vogler

»Suche nicht nach Fehlern, suche nach Lösungen.« 
– Henry Ford

Unter diesem Motto: Auf  ins 4. Jahr Fachschaftsrat! 
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Hi, 
mein Name ist Alexander 
Benz. Ich bin 21 Jahre alt 
und studiere mittlerwei-
le schon im 4. Semester 
Bauingenieurwesen [KUB]. 
Warum ich für die Wahl 
kandidiere? 
Weil ich den Unialltag aktiv 
mitgestalten und verbessern 
will. Sowie die Belange und 
Wünsche der Studierenden 
vertreten möchte. Weil ich 
mich für die Weiterentwick-
lung des Studiengangs 
einsetzen will, anstatt nur 
darüber zu reden und bei 
Entscheidungen mitdisku-
tieren möchte, anstatt nur 
davon zu hören. 
Ich freue mich schon darauf, 
für euch in den Fachschafts-
rat zu gehen. Alexander Benz
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Ich bin Marie und rette die Wale.

Marie Vogelmann
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Samuel Döring

brav und spießig?

unkonventionell! 
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Hallo
ich heiße Marie und ich wohne seit einem halben Jahr im schönen Wei-
mar um hier Produktdesign zu studieren.
Ursprünglich komme ich aus Kassel und möchte mich gerne im Fach-
schaftsrat engagieren.
Meine Motivation ist, eigene Gedanken und Anregungen wie auch die 
meiner Mitstudenten einzubringen und vielleicht auch umzusetzen – 
allein innerhalb meines Kurses entstehen zum Teil witzige Ideen die 
aufgrund mangelnder Verbindung zur Fachschaft Ideen bleiben.
Als "Ziel" fände ich es schön das Prinzip des fachübergreifenden Studi-
ums  auch innerhalb der Fakultät umzusetzen. Als Veranstaltung wäre 
zum Beispiel ein Flunkyball-Turnier denkbar. 

Marie Gehrhardt
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Anna Fletcher, Produkt Design Erstie (bzw. jetzt Zweitie, klingt 
aber genau so suboptimal). Ich kandidiere für die Wahl in den 
Fachschaftsrat um zumindest Kleinigkeiten zu verändern, denn 
irgendwo muss man schließlich anfangen!

Ich werde mich, auf  Anregung meiner Kommilitonen, für Flun-
kyball Markierungen in unserem Hinterhof  einsetzen, außerdem 
für einen stationären Grill und natürlich eine weitere geile PD 
Party!
Weil wir Weltpokalsiegerbesieger sind!
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Dennis 
Körting

Student im Masterstudiengang Umweltingenieurwissenschaften 
und seit 2 Jahren in der Fachschaft.
 
 — No ambition, no success!



Fachschaftswahl 2015
Never change a running system..

StuKo

StuKo

Susanne Kühlewindt
Nach 2 Jahren Erfahrung mit der Arbeit des FsR B möchte ich mich 
auch in diesem Jahr wieder für eure Interessen einsetzen!
Frisch und munter zurück aus dem Ausland stelle ich mich daher 
für euch zur Wahl.
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Ich bin Benedikt Kaiser und studiere Medienwissenschaften B.A. 
im 4. Semester. Mit der Fachschaftsarbeit habe ich im vergangenen 
Jahr begonnen, weil ich der Meinung bin: Wer meckern will, muss 
auch etwas zur Verbesserung beitragen! 

Benedikt Kaiser
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Ich hoffe, dass es im Fachschaftsrat darum geht, gute bestehende 
Strukturen auszubauen und zu fördern, schlechte zu ändern oder 
abzuschaffen und nicht vorhandene zu etablieren.
Falls das nicht der Fall sein sollte, muss unbedingt etwas geändert 
werden.
Es gibt immer ein »Besser«, also sollten wir keine Zeit verlieren. 

Moritz 
Neuner
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Gestern Gallus, heute Fachschaftsrat?
Ich bin Johanna, aus Frankfurt-Gallus und 

studiere im 2. Semester Urbanistik. 
Ich mag Kätzchen und Kuchen.  

Wichtig sind mir studentische Selbstbe- 
stimmung und die Gleichstellung aller am 
Uni-Leben Beteiligten.
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Mit kreativem Herz und Verstand will 
ich die Interessen der Studenten unserer 
Fakultät Gestaltung vertreten.

Anna Brandes
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Kristin 
Sieler



"für GESTALTUNG und 
UMgestaltung - konstruktive 
Hochschulpolitik"
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Für GESTALTUNG und UMgestaltung  
  — konstruktive Hochschulpolitik!

Lilo 
Illig
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Hannah Niemand
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Fabian Pramel
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Ich studiere im 2. Semester VK.

Gabriel Dörner
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Warum besitzt eigentlich 
kaum jemand legale  
Produktlizenzen für 
die Programme, die wir 
während unseres Studium 
erlernen und benutzen sol-
len? Zwar gibt es einige Ar-
beitsplätze für  Programme 
wie die Adobe Creative 
Suite, Solid Works oder Rhi-
no, doch reichen diese nicht 
ansatzweise aus,
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damit alle Studierenden dort arbeiten können. 
Und wie steht es eigentlich um die Arbeitsplatzsituation in der 

Gestaltung? Einige besitzen feste Arbeitsplätze für ihr Projekt, 
während andere auf  die wenigen öffentlichen Plätze angewiesen 
sind. Diese beiden Fragen brennen mir schon lange unter den 
Fingernägeln, doch hat sich in den über drei Jahren die ich schon 
in Weimar studiere kaum etwas bei diesen Themen getan. Ich will 
nicht mehr zusehen und mich wundern warum sich nichts zu be-
wegen scheint, ich will etwas tun. 

Eure Stimme hilft mir dabei.
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Daniel Scheidler
»Ich sage euch: man muss noch Chaos in sich haben, um einen 
tanzenden Stern gebären zu können. Ich sage euch: ihr habt noch 
Chaos in euch.«
        – Friedrich N., 1883
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Hi I am Baran born in the year of  1989 in Ankara-Turkey, studying 
as a first semester international student in Medienkunst/Medi-
engestaltung,M.F.A. 

I graduated from my Bachelor's in New York City in 2011 and 
since then worked in the media industry both freelance and in-
house in Turkey before I came to beautiful Weimar. 

I Feel like I could contribute a lot by being both an internation-
al student and someone who is deeply interested in his field. So 
much thanks for your support :)
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Ich bin müde, mir ist kalt, ich hab Hunger.. .  
 — lass mal was ändern!

Henriette Brinkmann
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Teilnehmen ist gut. Mitgestalten ist besser. 
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Ich bin Micha und studiere Medienkunst/Mediengestaltung (BA) 
im 4.Semester.

Im Fachschaftsrat sind Studierende der Medienkunst/Medienge-
staltung absolute Mangelware – das muss sich ändern. Bisher bin 
ich ausschließlich als Propaganda-Referent des StuKo aktiv.  
Die Arbeit in den studentischen Gremien ist mir also nicht fremd.

Michael Matthey
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Ich bin Nils und studiere Medienwissenschaft im 4. Semester. 
Durch die ziemlich engagierte Werbung von früheren Mitgliedern 
wie Sarah, Johanna und Bene bin ich einmal mehr auf  diese Arbeit 
aufmerksam geworden. Da ich mittlerweile etwas mehr Zeit habe, 
möchte ich die Möglichkeit annehmen, direkt Probleme angehen 
zu können, ohne immer über 3 Ecken kommunizieren zu müssen. 
Zudem finde ich es traurig, dass die Fachschaft regelmäßig unter-
besetzt ist, und wer soll daran etwas ändern, als man selbst.
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Besser als gar keiner.

Paul Kämmerer
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Anne Schultka
Medienmanagement MIK/CIIO
Weil Studieren mehr ist, als nur im Hörsaal 
zu sitzen!
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Zusammen ist man weniger allein.

Thuy 
Phan
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Julius Regelmann
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Peter Mahr
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Julia Kettenberger
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Dirk Slawinsky
Hallo Leute, Wie einige von euch wissen, bin ich immer für meine 
Kommilitonen als Tutor oder Freund mit Rat und Tat zur Stelle. 
Jetzt will ich das auch gerne offiziell und bewerbe mich für die 
Fachschaftswahlen 2015!



Weimar ist eine Blase, nein, ein Treibhaus (Ha! Doppeldeutigkeit!) der Ideen mitten in der Provinz.  
Der universitäre Kontext bietet Schutz und Energie, um Dinge zu verwirklichen, über die an anderen 
Universitäten mit dem Kopf  geschüttelt wird. 

Manchmal vergessen wir bei allen Möglichkeiten, die uns geboten werden, einen Blick dahinter zu 
werfen. Und manchmal vergeben wir Chancen zur Mitsprache, um ein besseres Pflänzchen nicht nur 
für sich selbst sondern auch für Kommilitonen hochzuziehen. Daran würde ich gern arbeiten. 

Mein Steckenpferd ist die Kommunikation. 
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Isabella W
eigand


